
■志願変更に向けて～県立高校の出願状況は？ 
 私立入試お疲れ様でした。合格発表は来週７日（火）ですが、息つく間もなく８日（水）から志願

変更期間が始まります。特に、武生高校・鯖江高校・武生商工高校・福井農林高校などといった複数

の学科・コースを有する学校については「第２志望」が選べますので、それを含めて出願者数を見る

必要があります。 

 

★武生高校 

学科・コース 
一般選抜 

募集定員 

第１志望 

出願者数 

第１志望 

倍率 

第２志望 

出願者数 

 

普通 228 192 0.84 112  

探究進学 65 115 1.77 - +50 

 探究進学科の倍率が高く、一方で普通科は１倍を切っていますが、探究進学科志願者のほぼ全員が

第２志望を普通科としているため、探究進学科＋普通科をまとめて考える必要があります。すると、 

出願者数（普 192＋探 115）－定員（普 228+探 65）＝＋１４ 

となり、全体的には定員をオーバーしています。私立高校の合格発表後、志願変更期間にこの数がど

のように増減するか注視する必要があります。 

 

★鯖江高校 

学科・コース 
一般選抜 

募集定員 

第１志望 

出願者数 

第１志望 

倍率 

第２志望 

出願者数 

 

普通・スタンダード 142 126 0.89 99  

普通・ｽﾎﾟｰﾂ健康福祉 9 16 1.78 3 +7 

普通・IT ﾃﾞｻﾞｲﾝ 19 41 2.16 3 +22 

探究 27 55 2.04 - +28 

 スポーツ・健康福祉コースは 7 人、ＩＴ・デザインコースは 22 人、探究科が 28 人オーバーして

います。この計 57 人が全員スタンダードコースを第２志望にしていると仮定すると、スタンダード

コースは 

出願者数（126＋スポ健康から 7＋ＩＴデザから 22＋探究から 28）―定員 142＝＋４１ 

となり、大きくオーバーしていることがわかります。この中には私立専願を受験し、私立合格後に出

願を取り下げる分が含まれていますので、2/8 水の志願変更１日目終了後に出願者数が減ることが予

想されます。なので、その増減を見て出願状況を最終判断していく予定です。 
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★武生商工高校 

学科・コース 
一般選抜 

募集定員 

第１志望 

出願者数 

第１志望 

倍率 

第２志望 

出願者数 全体で 

機械創造 46 56 1.22 41 

+19 電気情報 23 24 1.04 45 

都市・建築 20 28 1.40 18 

商業マネジメント 36 38 1.06 31 
+4 

情報ビジネス 30 32 1.07 37 

 工業系は３学科、商業系は２学科でまとめて見る必要があります。すると工業系は＋１９、商業系

で＋４となり、どちらもオーバーしています。この中にも私立専願受験者が含まれていますので、今

後出願者数が減ることが予想されます。しかし、昨年度を見てみると、昨年度も工業系３学科は同じ

時点で＋１５でしたが、志願変更後も最終的に＋４とオーバーしました。同じように考えると、今年

度もオーバーする可能性は十分にありそうです。 

ですので、工業系３学科は第２志望にどの学科を選ぶかが重要になることが予想されます（第２志

望の変更のみであっても志願変更の手続きが必要になります）。    

 

★福井農林高校 

学科・コース 
一般選抜 

募集定員 

第１志望 

出願者数 

第１志望 

倍率 

第２志望 

出願者数 

 

生物生産 29 40 1.38 47 +11 

環境工学 32 39 1.22 20 +7 

生活科学 21 53 2.52 22 +32 

食品流通 30 53 1.77 75 +23 

 全４学科とも大きくオーバーし、倍率も高くなっています。福井農林高校は福井市の学校のため、

私立専願受験者が比較的多く含まれていると考えられるため、志願変更１日目終了後に出願者数が大

きく減ることが予想されます。 

 

 

前回の進路だよりでお伝えしたように、昨年度から県立入試の出願者数の中に私立専願受験者が含

まれているようになったため、全体的にどの学校も倍率は例年に比べて高めになっています。よって、

志願変更１日目（2/8 水）に私立専願合格者が県立高校の出願取り下げをして初めて、本当の出願者

数がハッキリすることになります。現在定員をオーバーしている学科も、出願取り下げなどにより今

後出願者数が減ることは考えられますし、逆に志願変更によって今よりも増えることも十分に考えら

れます。来週は刻一刻と状況が変わっていきますので、新聞報道などを注視していただきますようお

願い申し上げます。 

 

出願取り下げや志願変更の方法については、来週詳しくお伝えします。少しでもわからないことや

不安なことがございましたら、担任までご相談ください（武生六中：２２－１４６２）。 

 

 


